



Ford Draguignan

Lancement du Nouveau Lexus UX 250h

Le 20 mars 2019 - Événement



Ce mercredi 20 mars, Lexus Avignon organisait une soirée d'exception pour le lancement du Nouveau Lexus UX 250h. C'est au restaurant La Cabro d'Or que se tenait la soirée, dans le cadre sublime du Domaine de Baumanière, en Provence.

Plusieurs modèles de la gamme Lexus étaient présentés dans cet écrin raffiné, mais c'est bel et bien le Nouveau UX 250h qui a attiré toute l'attention. Doté de la quatrième génération du système hybride-électrique, l'UX est véritablement un crossover d'un genre nouveau, un 'explorateur urbain moderne' qui propose une nouvelle interprétation du luxe pour les automobilistes d'aujourd'hui.

C'est autour d'un élégant buffet dinatoire concocté par le restaurant que les invités ont pu le découvrir et l'admirer. Un jeu-concours par tirage au sort était organisé et un chanceux parmi les personnes présentes a remporté un week-end en Lexus UX accompagné d'un déjeuner au restaurant.

Pour les trajets courts, privilégiez la marche ou le vélo #SeDéplacerMoinsPolluer